

## Vierter Abend.

### Abenteuer in einer ägyptischen Katakombe.

„Ich habe eine große Bitte an Dich, liebe Mutter.“

„Sprich sie aus, Heinrich.“

„Erzähle uns einmal eine Geschichte, die von den früheren ganz verschieden ist.“

„Vielleicht findest Du keinen Gefallen mehr an den früheren?“

„Gewiß, liebe Mutter, ich kann zuweilen die Stunde nicht einmal erwarten, wenn Du Dich mit uns an den Tisch setzt, um zu erzählen. Aber ich möchte gern auch einmal andere Gegenden kennen lernen, als die, von denen Du uns bisher erzählt hast.“

„Dieser Wunsch ist natürlich und soll erfüllt werden. Ich gedenke Euch deshalb heute Abend eine Geschichte zu erzählen, die in einem Lande spielt, welches wir zuvor noch gar nicht näher kennen gelernt haben.“

„Was ist das für ein Land, Mutter?“

„Es ist Egypten. Dieses Land ist in mehr als einer Beziehung merkwürdig. Gewiß habt Ihr schon von der